

Comité de jumelage Pordic-Hayle : les participants au voyage à Hayle ravis

Le 16^{ème} voyage à Hayle s'est déroulé pendant le week-end de l'Ascension du 8 au 12 mai 2013. Après la traversée Roscoff-Plymouth, les 27 participants ont mis le cap sur Hayle, en autocar, où ils ont été accueillis toujours avec autant de convivialité et d'enthousiasme. Chaque famille avait prévu sur place un programme riche et dense en visites. Mais ce voyage fut aussi l'occasion de découvrir en groupe l'étonnant passé industriel de la Cornouailles lors de la visite de l'ancienne mine d'étain de GEEVOR (non loin de Land's End) et de son musée (photo). Rappelons que Hayle a particulièrement contribué à la naissance de la révolution industrielle en Angleterre (port minier, valorisation du charbon du Pays de Galles, fonderies, production de machines à vapeur, chantier naval...). En présence des nos familles d'accueil, nous avons partagé notre traditionnel dîner dans le superbe manoir de Treloyan à Saint-Ives, en présence de Mme le Maire de Hayle. Encore plongés dans les souvenirs de ce court mais intense séjour, nous avons rejoint ROSCOFF dimanche 12 mai en matinée, Il reste désormais au Comité de jumelage à préparer activement la venue de la délégation anglaise à Pordic du vendredi soir 23 août au mardi matin 27 août 2013. Les familles désirant héberger nos amis de Hayle sont invitées à prendre contact avec le comité de jumelage. Notre soirée repas se déroulera samedi 24 août 2013 à la salle des fêtes, et sera ouverte aux familles désireuses de découvrir le jumelage (les modalités d'inscription seront mise en ligne sur notre site Internet : <http://pordic-hayle.france22.info>)